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! ! ! !报道!!月 "#日 $版!工地施

工吵吵吵 居民睡觉恼恼恼"

回放!紧挨着长乐路 %&" 弄
小区门口，是轨交 '% 号线长乐
路站在建工地。市民汪先生说，
去年以来，工地不间断施工，发
出的噪声不绝于耳，令人睡不
着觉。离该处工地相隔不足 '"

米，便是长乐路 %&" 弄小区。汪
先生说，噪声大的时候，整个房
子都在摇晃。为了躲避噪声侵
扰，小区里多位居民只能被迫
搬离。

回访!昨天下午，记者再次来
到长乐路 %&"弄小区门口。虽然
工地依旧紧挨着小区，但发出的

噪声小了很多。一名出入小区的
居民表示，大热天里，阵阵噪声传
来，令人心浮气躁，苦不堪言。不
过，经晚报报道后，噪声确实小了
不少。“这两天，至少能睡个安稳
觉了！”

施工方解释，长乐路风井施
工于去年开始围场。今年 (月，开

始地下连续墙施工。通过重大办、
瑞金二路街道和居委向居民们沟
通解释，并在巨鹿路上设置了居
民接待中心。

今年 )月底，地下连续墙施
工完成，为期 (个月的夜间施工
全部结束。在此期间，工地方曾为
临近居民安装了隔音玻璃窗，并

提供快捷酒店的住宿供其夜间休
息，还曾提供了 !%小时电话，便
于及时联系。

目前，现场主要进行地基加
固施工，无需夜间施工。施工方
承诺，将严控噪声，努力做到让
居民们满意。

本报记者 徐驰

! ! ! !报道!!月 "%日 "#版!共享

单车缺管理 中环百联占道堵路"

回放!前几日，本报“夏令热
线”接到市民投诉称，中环百联
商场门口共享单车存在乱停乱
放的现象，把人行道给堵住了，
严重影响周边市民出行。

回访! 通过前些天本报对
于这个事情的报道和与当地有
关部门沟通，管理部门立刻派
出人员对这一地块的共享单车
停放进行整治和管理。记者昨天
中午再次赶到现场，发现人行道
上的共享单车已经被管理人员
整齐地排列停放在路边，给人
行道留出了很大的空间，方便
了行人通行。询问附近值班的
安保人员得知，本报刊登批评

报道后，现在相关部门已经派
了管理人员每天来进行整理和
引导，共享单车乱停乱放现象

得到改观。
实习生 王凯

志愿者 钱宇骋 摄影报道

! ! ! !报道!!月 "&日 "#版 !摊贩与城管

打游击"

回放!三林路夜排档由来已久。本报“夏
令热线”接到市民投诉后，记者于 $月 '!日
对三林路长青路夜排档乱象进行了报道。

回访!昨天，当本报记者再度来到三
林路上进行实地回访时，发现该地方晚间
乱摆摊的现象已经迅速得到改善。昨晚
''时许，三林路长青路路口，前几日的热
闹非凡“三林夜市”已经消失。无论是烧烤
摊，还是小推车都已难觅踪影，一辆城管
巡逻车仍在现场进行执勤。
今天凌晨零时 !"分，几名城管执法

人员对三林路长青路至三林路上南路路
段存在的个别占道经营现象进行清理，整
条路上变得秩序井然。据浦东新区东明城
管中队相关负责人介绍，东明城管中队下
一步将继续通过增加夜间执勤人员数量，
加大巡查频率，延长执勤时间到 !%时，防
止回潮。 本报记者 杨硕

! ! ! !报道!!月 "'日 "#版 !地下

室出租存安全隐患"

回放!本报夏令热线报道了西
康路云都苑地下室居住着 *户人
家，住户乱拉电线，堆放杂物等，存
在安全隐患。

回访!昨日，记者再次走访，发
现地下室出租乱象已有所改观，有
两间房间的住户已经搬离。
通过下行坡道进入地下室，记

者看到，在地下室的过道，堆放着
床头柜、旋转椅等废旧家具。地下
室有两间房间门敞开着，房内的个
人生活用品基本已经搬离，床垫、
床板侧放在房间的一角，一个吉他

也被包装好，一个行李箱已经打包
好、外部用塑料袋封闭好；地下室
还有七间房间被紧锁着，敲门没有
人应答。晚间，记者从居民楼的外
侧看到，有 %间房间内亮着灯。
“以前，地下室都是业主停放

自行车、电瓶车的地方。自从被用
于居住后，入口处晾晒着各种衣
物，影响业主通行。此后，不得不将
车停放在小区绿化带一侧。”业主
王女士表示，希望通过夏令热线的
帮助，督促地下室的住户早日搬
离，将地下空间还给小区 %+"多户
业主，恢复停放非机动车的用途。

本报记者 杨玉红

! ! ! !报道!!月 ""日 $版 !非法

猪肉加工点藏身历史建筑"

回放! 家住虹口区闵行路
某号的王先生反映，小区内的
优秀历史建筑 !"' 号大楼里有
人非法加工猪头肉，加工时散
发出阵阵臭味，附近居民叫苦不
迭。(年来，他多次向有关部门
奔走求助，始终无果。在记者多
番交涉下，居委出面联系了提篮
桥市场监督管理所，等待近一小
时后，记者才随执法队员从敞开
的后门进入现场。执法人员对

涉事猪肉加工点查处后，工人
表示之后不会再继续违法行
为。然而，当晚该猪肉加工点又
重新“开张”。

回访!“多亏了新民晚报‘夏
令热线’，最近这个猪肉加工点
特别‘老实’，工人终于不烧肉
嘞。”王先生欣喜地告诉记者。提
篮桥街道社管办负责人周扬表
示，自从报道刊登后，有关部门
更加强了重视，执法人员于 $月
'! 日再次约谈了涉事人员，并
向其开具了处罚决定书。“我们

已加派了社服人员定时在那里
驻守，这几天也在加紧安装监控
摄像头，随时随地监视猪肉加工
点的动向。”周扬透露，目前该户
房东也承诺，会尽快终止与猪肉
加工点的房屋租赁合同关系。

盛夏来临，有关执法人员提
醒市民，在购买食品时，一定要
多听、多看、多问，了解更多的商
品信息。选购熟肉制品时，要尽
量选择正规的厂家生产大品牌
熟食制品。

本报记者 季晟祯

夜间不再施工 居民可以安睡

共享单车乱停得到整治
! ! ! !报道!!月 "%日 "#版!龙珠港

桥下共享单车被扔河中"

回放!市民郑先生反映，宝山区
华灵路近真华路龙珠港桥下的河里
被遗弃了十多辆共享单车，记者直
击现场发现，随着气温升高，水位下
降，'"多辆共享单车和共享电动车
裸露在河床上，严重影响了市容。郑
先生曾咨询辖区城管，城管表示并
不在管辖范围内。相关情况见报后，
仍未见有关部门前往打捞。

回访!“龙港桥下的共享单车
打捞应由哪个部门处理？”记者致
电宝山区大场镇城市管理监察分
队，工作人员表示河道内的共享
单车并不在城管中队的管辖范围
内，建议联系大场镇水务所。记者

随后联系水务所管理人员，对方
表示辖区内已发现多起共享单车
被扔河道的情况，由于河道深浅，
以及被扔地点的隐蔽性，工作人
员巡查起来有不小难度。该负责
人称：“龙珠港桥下河道管理养护
主体是大场镇人民政府，水务所
将尽快联系镇政府管理部门，争
取今天下午对龙珠港桥的共享单
车进行清捞，还周边居民一个干
净美丽的市容环境。”
执法人员提醒市民，共享单车

是绿色环保的出行方式，停放单车
不能随手随地、乱停乱放，甚至恶
意损毁财物，一经发现不仅有损个
人信用，还有可能触碰法律的红
线。 本报记者 钱文婷

宝山水务所打捞
龙珠港桥下河道单车

执法部门现场装探头监控

! ! ! !报道!!月 "'日 ""版 !电梯

#罢工$了 苦"

回放! 百龙小区 ',号楼是栋
')层楼高的居民楼，楼内两部电
梯均“罢工”近一个多月，居民们进
出大楼只能靠爬楼梯，高龄老人更
是直呼“吃不消”。

回访!记者来到现场，看到电
梯依然被围栏挡住。居民们依旧只
能爬着楼梯，才一会儿就汗如雨
下。居民李先生告诉记者，晚报跟
进报道后，物业公司派人来维修电
梯，但预计近两周的施工周期，让
他们有些“等不及”。

记者再次采访了安德物业曹
经理。他表示，电梯轿厢和机房等

部位均已全面铺开维修，目前，已
更换了损坏的钢丝绳等零部件，争
取在下周内完成电梯抢修任务。

回放!普善路 )*"弄城龙公寓
!号楼电梯年久失修，一直“走走
停停”，电梯轿厢内老旧不堪，且没
有合格证。

回访!记者看到，该电梯目前
能正常使用，但楼内居民只要提及
这部电梯，依旧提心吊胆。郑阿姨
告诉记者，由于先前“说坏就坏”的
经历，让他们担心电梯会随时“旧
病复发”。对此，居委主任表示，已
将情况上报至街道，将尽快大修电
梯，并聘请专业公司负责日常养
护。 本报记者 徐驰

猪肉加工点终于不烧肉了

“三林夜市”已整改
烧烤摊小推车都已难觅踪影

云都苑地下室住户搬离

百龙小区“罢工”电梯正维修
上报街道尽快聘请专业公司保养

! 三林路长青路已经不见夜排档踪影 杨硕 摄

热线回访


